

Leuchtende Kinderaugen und strahlende Lichter:

Am Donnerstagabend, 10. November 2022, fand der Lichterumzug der Kindergartenklassen und der 1. und 2. Klassen statt.

Im Kindergarten wurden in diesem Jahr das traditionelle Schnitzen einer Räbe durchgeführt. Gemeinsam mit einer erwachsenen Person haben die Kinder ihre Räbe ausgehöhlt und dekoriert. Die 1. Klässler haben mit Sternen geschmückte Laternen aus Papier oder Karton gebastelt und in der 2. Klasse wurden Laternen zum Thema Hundertwasser sorgfältig gemalt.

Voller Stolz präsentierten die Kinder ihre gebastelten Lichter am Umzug. Bei eher mildem und trockenem Wetter lotsten Mitglieder der örtlichen Feuerwehr die rund 190 Schülerinnen und Schüler und ihre Lehrpersonen durch das obere Gebiet von Niedergösgen. In diesem Jahr wurden auf der Route an drei verschiedenen Standorten Räbeliechtli- und Laternenlieder zum Besten gegeben. Jede Stufe studierte ein anderes Lied ein. Es war unglaublich schön, dass es bei jeder Station eine Menschenansammlung gab, welche die Darbietung mit Applaus würdigte.

Zurück beim Schulhaus versammelten sich alle Kinder noch einmal, um ein gemeinsames Lied zum Abschluss zu singen. Anschliessend erhielten die Kinder ihren wohlverdienten Nussgipfel.

Doch das war gar nicht alles, was der Liechterumzug zu bieten hatte: Die beiden 6. Klassen haben einen Stand organisiert, bei dem diverse Leckereien und warme Getränke erworben werden konnten. Der Umsatz dieses Verkaufs floss in die Klassenkassen und wird für einen zukünftigen Anlass verwendet.

Wir bedanken uns bei den Eltern für die Teilnahme, der Feuerwehr für ihren Einsatz und natürlich den Kindern für ihre tollen Lichter, so dass dieser Anlass ein voller Erfolg wurde.